



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

## Mazda nombra a un nuevo vicepresidente de Investigación y Desarrollo en Europa

**Madrid, 7 de abril de 2025.** Mazda Motor Europe ha anunciado que Kunihiro Shishima es el nuevo Vicepresidente de I+D Europeo y Director General del Centro Europeo de Investigación y Desarrollo (MRE) de Mazda a partir del 1 de abril de 2025. El japonés de 51 años toma el relevo de Yasunori Takahara, que dirige el centro de MRE desde abril de 2023.

Kunihiro Shishima comenzó su carrera en Mazda Motor Corporation en 1999 y ha trabajado en varios puestos, centrándose en el desarrollo del rendimiento medioambiental. Desde 2023, es el Director General del Departamento de Conducción y Desarrollo Medioambiental de la sede de Mazda en Japón.

Martijn ten Brink, presidente y CEO de Mazda Motor Europe, comentó:

"En el dinámico panorama de la industria automovilística europea, el Centro de Investigación y Desarrollo de Mazda es clave para avanzar en nuestras tecnologías y soluciones de vanguardia, asegurándonos de que nuestros coches superen las expectativas del conductor europeo. Estoy feliz de dar la bienvenida a Kunihiro Shishima, un experimentado gerente de Japón, para que nos guíe a través de este período crucial. También quiero agradecer a Yasunori Takahara por liderar nuestro equipo europeo de investigación y desarrollo durante los últimos dos años, incluyendo los exitosos lanzamientos del Mazda CX-80 y el Mazda6e. Le deseo todo lo mejor en sus nuevas responsabilidades en nuestra sede mundial en Japón."

Yasunori Takahara (49 años) regresará a Mazda Motor Corporation en Japón para asumir el cargo de Gerente de Programa de la División de Desarrollo de Productos.

###

Para más información:

**Natalia García**

Directora de Marketing y Comunicación

Telf. 91 418 54 80 / 609 260 632

[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

**Juan Antonio Moya**

Manager de prensa

Telf. 91 418 54 80 / 616 455 295

[jmoya@mazdaeur.com](mailto:jmoya@mazdaeur.com)



## NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)

Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)

Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](https://www.facebook.com/MazdaES)

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de más de un millón doscientas mil unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid, con más de 50 empleados, es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye doce modelos en el mercado español: Mazda2 y Mazda2 Hybrid (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (roadster descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-80 (PHEV y diésel hibridado), Mazda CX-60 (PHEV y diésel hibridado), el MX-30 R-EV (PHEV) con motor rotativo como generador eléctrico, el Mazda CX-5 y el Mazda CX-30, además de la nueva berlina 100% eléctrica el Mazda6e. Una gama de multi soluciones tecnológicas para satisfacer al cliente donde se encuentre